

Myrtille la chercheuse d'une personne magique

Il y a très longtemps, Myrtille, une femme de 23 ans, arriva en Italie en bateau. Cette femme n'était pas comme les autres, elle transformait les gens en puces.

Elle était venue ici pour chercher une personne magique. Elle voulait une personne magique pour aider sa famille à vaincre les ennemis. Un homme l'accueillit dans sa nouvelle maison pour trois jours. Le lendemain, elle se leva à 06h00 du matin. Là, dehors, elle vit un bébé qui s'était échappé de sa maison. Un dragon qui crache de l'eau l'avait attaqué! C'était le dragon d'une femme qui faisait disparaître les bébés. Myrtille décida d'intervenir. Elle transforma la femme et le dragon en puces, les jeta dans une poubelle, puis elle sauva le bébé. Le lendemain, à 06h00, elle vit le bébé de la veille qui soulevait une maison. Le bébé était magique! D'un coup, Myrtille vit le bébé se transformer en grande personne. "Il est vraiment magique!" s'exclama-t-elle. Puis, à côté d'un arbre, elle trouva un dolmen qui, dès qu'elle le touchait, la fit remonter chez elle. En arrivant, elle dit: "Ouais !, je vais pouvoir partir retrouver ma famille avec une personne magique qui tuera ou qui m'aidera à tuer nos ennemis !"

Quentin